

## Fasnetsumzug der Herderschule

Am Freitag, dem 8.1.2013, trafen sich alle Kinder der Herderschule und die Schülerinnen und Schüler der an der Herderschule ansässigen Außenstelle der Rohräcker Schule auf dem Schulhof.

Gemeinsam mit ihren Lehrerinnen und mit acht Grundschulklassen der Lerchenäckerschule starteten sie ihren traditionellen Faschingsumzug durch Oberesslingen. Alle Kinder und ihre Begleiter trugen fantasievolle Kostüme.

Um 10.15 Uhr startete der Umzug. Er wurde wieder von mehreren Narrengruppen, den Erlenwölf Berkheim, den Waldhornhexa Plochingen, den Staffelsteiger Weingeis-

tern, den Kloster-Deifel Kirchheim und den Zwiebelgoscha Esslingen begleitet. Die Schülerinnen und Schüler hatten großen Spaß mit den geheimnisvollen Maskenträgern. Viele bekamen farbige Streifen in die Gesichter gemalt. Auch ihre Lehrerinnen blieben von den Späßen der Narren nicht verschont.

An den Straßenrändern standen zahlreiche Mütter, Väter, Omas, Opas und Anwohner, die den Umzug eifrig mit Bonbons bewarfen. So konnten die Kinder Tüten voller Süßigkeiten erbeuten. Beeindruckt waren die kleinen Ritter, Prinzessinnen und Piraten auch davon, dass die Polizei extra für

ihren Umzug ganze Straßenabschnitte absperre und sie auf der Straße laufen durften, was ihnen sonst nicht erlaubt ist. Nach dem Umzug versammelten sich alle wieder auf dem Schulhof der Herderschule, wo es noch eine eindrucksvolle Vorführung der Kloster-Deifel gab.

Zwei Mitglieder ließen ihre riesigen Peitschen knallen. Dank der Kuchenspenden von vielen Familien konnten die Narrengruppen anschließend noch im Foyer der Schule bewirtet werden.

Mit fetziger Musik, die von einem Vater professionell organisiert wurde, klang die gelungene Veranstaltung aus.



Gute Stimmung garantiert – Polonaise auf dem Schulhof.